

dijous, 24 d'octubre de 2024

## Lleida se suma a la commemoració de l'aniversari de les Nacions Unides

Lleida se ha sumado, un año más, a la conmemoración del aniversario de Naciones Unidas (NNUU). El concejal de Cooperación, Jackson Quiñónez, y el presidente de la Asociación por las Naciones Unidas en Lleida, **Antoni Blanc**, han participado en el acto institucional, que se ha realizado en el Pati de la Paeria y que se organiza con una triple finalidad: en primer lugar, reconocer la labor a favor de la paz que lleva a cabo Naciones Unidas desde hace 79 años; en segundo lugar, destacar la importancia de los municipios, ciudades y pueblos, en la concreción de la realización de los derechos humanos y la paz en todos los niveles, y, finalmente, concienciar a la ciudadanía al respecto.

Durante todo el día de hoy, ondeará la bandera de las NNUU, que se acompaña de un panel con la información relativa a esta Organización Internacional. El día Internacional de conmemoración del aniversario es el día 24 de octubre, cuando entró en vigor la Carta de Naciones Unidas. Por eso, cada año en ese día se recuerda el nacimiento de esta institución. Es un día especial que está consagrado a dar a conocer las acciones que realizan las NNUU en los distintos países del mundo para conseguir que apoyen su obra. La conmemoración del Día de Naciones Unidas abre un espacio para deliberaciones y exposiciones sobre los objetivos de la organización, así como para el debate sobre grandes problemas como la paz mundial.

La Asociación para las Naciones Unidas en España (ANUE), delegación de Lleida, es una organización no gubernamental fundada en Barcelona en 1963. La ANUE es miembro de la Federación Mundial de Asociaciones de las Naciones Unidas (FMANU), creada en 1946 como una iniciativa social y apolítica con el objetivo fundamental de defender y divulgar los principios de la paz y los derechos humanos en el mundo, para conseguir una convivencia pacífica entre todos los pueblos.

